

平成 28 年熊本地震による大規模な地震に見舞われ、被災された方々に心よりお見舞い申し上げます。

いつも翠ヶ丘野球部の活動にご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。

夏季教育リーグ、ジュニア大会(旧日ハム杯)南部地区大会と数多くの保護者の方や関係者の方々に応援をいただき、大変ありがとうございました。また、教育リーグ運営に携わっていただいた 5 年生以下の保護者の方々に感謝申し上げます。来年以降の翠ヶ丘野球部の運営もよろしくお願い致します。

先日閉会した夏季教育リーグですが、大会登録時は B チーム(4 年生以下を中心としたチーム)の登録人数が 6 名しかおらず、グリーンスターズさんに選手をお借りすることにしていたのですが、大会が始まるとご姉妹の参加や体験のお子様がたくさん参加していただき、多いときには 18 名もベンチに入っていただけの試合もあり、当日指揮をとっていただいたコーチは嬉しい悲鳴をあげていました。今後は体験に来てくれたお子様が一人でも多く、翠ヶ丘野球部に入部して、野球を通して立派な選手になってもらいたいと思っております。またその大会では数多くの賞を獲得してくれました。また今回の大会でも思い切りバットを振って、一生懸命走って、力いっぱいボールを投げている姿を本部から見させていただき、見ている大人も気持ちの良いプレーだと感じる事ができました。これからも翠ヶ丘野球部の選手たちが全力でプレーができるよう、スタッフ一同で協力していきますので、保護者の方々のご協力を引き続きよろしくお願い致します。

また公式戦のジュニア大会ですが、残念ながら 1 回戦で鶴の原ヤングノーブルに負けてしまいました。前半までは強豪チーム相手にくらいついていましたが、中盤から後半にかけて攻め込まれ、1×10 という結果でした。5 年生以下のチームなので、精神的にも身体的にもまだまだ忍耐力がついていないのかなと思いましたが、これから暑い夏を乗り切ることで、それらも段々と成長していくことと思っておりますので、今後にご期待ください。

さて、最後に保護者のみなさまにお伝えしなければならないことがございます。

私上原は今年度、翠ヶ丘野球部の監督として活動してまいりましたが、家庭の事情により暫くの間、監督業をお休みさせていただくこととなりました。

勝手を言って誠に申し訳ありませんが、何卒ご理解とご容赦いただきたく、よろしくお願い申し上げます

尚、今後の活動については現在 29 番をつけていただいている金ヶ崎コーチに監督代行を担っていただくこととなりましたので、引き続き翠ヶ丘野球部の活動にご理解とご協力をよろしくお願い致します。